

## Dorian culmina ante miles de fans la Fiesta de la Primavera

30/04/2023



Dorian triunfó en una jornada dedicada a la música.

La Plaza Castelar se quedó anoche pequeña durante la tercera edición de la **Fiesta de la Primavera**, evento gratuito organizado por el Ayuntamiento de Elda. Miles de personas disfrutaron de la actuación de **Dorian**, el plato fuerte de la noche, que hizo **saltar, bailar y cantar a pleno pulmón al público**. Los conciertos empezaron por la tarde y ofrecieron siete horas de música ininterrumpida en las que el calor dio una tregua y permitió que el festival se realizase con una buena temperatura.

**Elda recibió una vez más a Dorian con los brazos abiertos**, de hecho, el grupo aseguró **estar emocionado**

**de volver a la localidad**, pues es una ciudad que visitan desde sus inicios. Presentaron su nuevo disco, *Ritual*, del que interpretaron los temas "No dejes que pase el tiempo" o "Energía rara", con los que cerraron por todo lo alto la actuación. Este histórico grupo indie incluye en sus letras mensajes reivindicativos como los dedicados a la mujer con "Techos de cristal", o "Me da igual" sobre el amor entre parejas del mismo sexo.

Este grupo catalán también hizo un recorrido por sus 20 años de historia, interpretando éxitos como "Los amigos que perdi", "Verte amanecer", "Cualquier otra parte" o "La Tormenta de Arena", que desató la euforia de los

asistentes, que corearon la letra.



El público disfrutó cada actuación.

Tras el concierto, los miembros del grupo se hicieron fotografías con los fans que les esperaron a la salida del camerino. El vocalista del grupo, **Marc Gili**, aseguró a *Valle de Elda* que estaban muy agradecidos con la respuesta del público eldense, pues se había entregado en cada canción.

Durante la tarde actuaron otros grupos como **Diagnóstico Binario**, que viene a a este festival por

segundo año consecutivo y que presentó su disco *Miscelánea* con melodías como "La nueva era", "Cuatro menos cuarto" o "El final".

El festival lo iniciaron dos bandas tributo: **Aquellos años locos** interpretó éxitos de El Canto del Loco como "Zapatillas", "La suerte de mi vida" o "Acabado en A". Continuó **Voy a pasármelo G** con las canciones más famosas de Hombres G como "Devuélveme a mi chica", "Sufre mamá" o "Marta tiene un marcapasos".



Durante toda la jornada el público llenó la plaza.



